

Prinquiau. L'extension de l'école publique inaugurée

Les deux sites de l'école publique sont regroupés sur celui de la Noue Mulette, à Prinquiau (Loire-Atlantique). La fin du chantier permet aux quatre classes primaires d'intégrer ce nouveau pôle enfance.



Parents et enfants étaient ravis de découvrir ce nouvel espace. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 01/09/2022 à 17h35

[Lire le journal numérique](#)

L'espace de la Noue Mulette permet d'unifier [l'école publique du Petit Prince](#) sur un lieu unique mais aussi d'ouvrir certaines salles (salle d'activité, salle de bibliothèque primaire) dans le cadre de la mutualisation des locaux au temps périscolaire et ALSH (accueil de loisirs sans hébergement) des Marsupilamis.

« **Au terme d'un chantier qui aura duré dix-huit mois, nous sommes heureux de pouvoir livrer ce bâtiment à la communauté scolaire, annonce Jean-Pierre Blanc, maire. Le problème de vétusté de l'école du bourg se posait depuis des années. Notre commune ne pouvait négliger cette question et laisser se dérouler la scolarité des plus jeunes dans des locaux qui avaient montré leurs limites en termes de fonctionnalité, de capacité d'accueil et de sécurité.** »

Certaines personnes se sont battues pour que l'extension de l'école du Petit Prince soit réalisée, comme Léanick Leclair, ancienne maire, et son conseil municipal, ainsi que les présidentes d'associations d'élèves et les enseignants.

Une opération à 3 303 230 €

« **Je remercie tous les acteurs qui ont participé au financement de l'extension de notre école représentant près de 50 % de l'investissement total, poursuit le maire. Sans eux rien n'aurait été possible, l'État (550 000 €), la communauté de communes Estuaire et Sillon (500 000 €), le Département (369 885 €), la Caf (120 000 €) et la Région (100 000 €).** »

Cet agrandissement comprend deux classes au rez-de-chaussée haut, qui servira de bibliothèque pour les classes élémentaires, une salle d'activités au rez-de-chaussée bas, ainsi qu'une nouvelle salle des professeurs et une bibliothèque maternelle. À l'étage, cinq classes supplémentaires ont été réalisées.

Les travaux ont été rallongés de trois mois par rapport au planning initial, notamment à cause des intempéries et de la crise sanitaire qui a engendré un manque de personnel.

« **Ce moment était attendu par tous. Les parents, qui ont dû parfois trouver des solutions pour conduire ou récupérer leurs enfants dans deux lieux différents, pour les enseignants qui pourront travailler quotidiennement en équipe, pour les enfants qui se demandent depuis plusieurs semaines à quoi va ressembler ce nouveau lieu, ajoute Pierre Begaud, le directeur. Je remercie les parents et mes collègues qui se sont mobilisés pour le déménagement.** »

Cela faisait quinze ans que l'école était séparée sur deux sites. Aujourd'hui, dix classes sont ouvertes avec 238 élèves et une nouvelle enseignante, Pauline Lambeaux pour les petite et moyenne sections.

Prinquiau